

SUVA Erlebnis-Parcours «Sichere Lehrzeit»



Am 20. Oktober 2020, haben sich, im Rahmen der Arbeitssicherheit, die Lernenden und Ausbildner, am Erlebnis-Parcours getroffen. Dieser wurde von der SUVA, in den Räumlichkeiten der CKW, in Emmen, durchgeführt. Den Lernenden im ersten Ausbildungsjahr und den Ausbildnern, wurden spielerisch tägliche Gefahren bei der Arbeit, wie auch im privaten Bereich erläutert. Der Parcours ist mit vielen verschiedenen Elementen aufgebaut. Es wurden die Wahrnehmung der verschiedenen Sinne aufgezeigt. Sie konnten gemeinsam erleben, weshalb Multitasking, Nichttragen der persönlichen Schutzausrüstung (PSA) am Arbeitsplatz oder ohne Helm Velo zu fahren zu schlimmen Unfällen führen können.

Die Teilnehmer wurden in zwei Gruppen aufgeteilt. Den Erlebnis-Parcours mussten alle Teilnehmer abarbeiten. Weiter wurden die Ausbildner bei einem Referat sensibilisiert, welche Aufgaben und Verantwortung sie haben, um die jungen Auszubildenden durch eine sichere Lehrzeit zu begleiten. Die Lernenden hatten in der Zwischenzeit die Möglichkeit die CKW zu besichtigen. Gemeinsam wurde anschliessen noch eine Netzszenierung gemacht. So konnten die Teilnehmer hautnah die Gleichzeitigkeit von Stromproduktion und -verbrauch ermitteln.

Der Erlebnis-Parcours findet jährlich statt und ist sehr für die Lehrbetriebe zu empfehlen. Somit ist ein lehrreicher Vormittag zu Ende gegangen.

Kurt Vonarburg, SIBE